



Asamblea General

Distr. general
27 de septiembre de 2010
Español
Original: inglés

Sexagésimo quinto período de sesiones

Tema 27 b) del programa

Desarrollo social: desarrollo social, incluidas las cuestiones relativas a la situación social en el mundo y a los jóvenes, el envejecimiento, las personas con discapacidad y la familia

Carta de fecha 23 de septiembre de 2010 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente de Uzbekistán ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitirle información sobre la actitud ante la vida, la moral y los valores sociales de los jóvenes en Uzbekistán (véase el anexo).

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta y su anexo como documento del sexagésimo quinto período de sesiones de la Asamblea General en relación con el tema 27 b) del programa.

(Firmado) Murad Askarov
Representante Permanente de la República de Uzbekistán



Anexo de la carta de fecha 23 de septiembre de 2010 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente de Uzbekistán ante las Naciones Unidas

[Original: ruso]

Los jóvenes de Uzbekistán: actitud ante la vida, moral y valores sociales

El centro de estudio de la opinión pública *Ijtimoi fikr* llevó a cabo una investigación sociológica sobre el tema “Los jóvenes de Uzbekistán: actitud ante la vida, moral y valores sociales” a fin de determinar las prioridades de los jóvenes de ambos sexos.

La encuesta de la opinión pública demostró convincentemente que la característica sociopolítica definitoria de los jóvenes de Uzbekistán en la actualidad era su actitud hacia la independencia, como valor supremo, y el apoyo a las reformas que se estaban implementando en el país bajo el liderazgo del Presidente de Uzbekistán.

Los resultados de las encuestas sobre la opinión pública realizadas entre los jóvenes desde la independencia permiten observar el alto nivel de formación de los jóvenes. Su principal objetivo es obtener buenas calificaciones y un buen empleo. Uno de cada dos encuestados consideró que para ocupar un lugar digno en la vida era necesario mejorar constantemente su nivel intelectual.

Más del 70% de los jóvenes encuestados mencionaron que la educación más deseable era la superior.

Las especialidades más atractivas para los jóvenes uzbekos eran la pedagogía, la economía y la medicina, así como la ingeniería y la abogacía.

Según los resultados del estudio, los jóvenes tenían una valoración de sus capacidades muy alta: la mayoría de los jóvenes de ambos sexos confiaban en que ingresarían en la universidad. La mayoría de los encuestados indicaron que podían pagar sus estudios en base a contratos.

Hay que tener en cuenta el alto nivel de dominio de idiomas extranjeros entre los jóvenes, en particular entre los estudiantes. Así, la mayoría de los estudiantes tienen un alto nivel de conocimiento del inglés, el árabe, el francés y el alemán. La encuesta también reveló que la mayoría de los jóvenes del país dominaban bien la computación y que muchos de ellos usaban Internet regularmente.

La investigación sociológica demostró que la mayoría de los jóvenes estaban satisfechos con su profesión, sueldo y condiciones de trabajo. Uno de cada dos jóvenes se esforzaba por avanzar en su carrera.

La encuesta mostró que los jóvenes tenían gran interés en las actividades empresariales y estaban orientados a las estructuras de mercado y la ocupación de altos cargos en el sector privado. Al mismo tiempo, estaban dispuestos a manifestar su creatividad e iniciativa, así como a perfeccionarse y hacerse valer.

Un punto importante en la investigación sociológica fue el relativo al valor que los jóvenes asignaban a la moral.

Más del 90% de los jóvenes apreciaban la política del Jefe de Estado en materia de desarrollo de la espiritualidad y la moral en la generación más joven .

Para los jóvenes, las principales cualidades relacionadas con la moral eran la honestidad, el buen conocimiento de la historia de su pueblo, la pureza del alma, el respeto por las tradiciones nacionales, el fuerte sentido de orgullo nacional, la modestia, la tolerancia nacional y religiosa, y el rechazo total del extremismo.

La encuesta mostró que los jóvenes uzbekos tenían un gran sentido de amor y fidelidad a la Patria. El patriotismo estaba relacionado, para ellos, con el amor y la abnegación en el servicio a la Patria, y la voluntad de defenderla.

La conciencia espiritual y nacional de la juventud de Uzbekistán se desarrollaba en el contexto general de su convicción de que un futuro brillante aguardaba al país. Por ejemplo, la inmensa mayoría de los encuestados (96,5%) estaba convencida de que nuestro trabajador pueblo decididamente constituiría un Estado moderno con un gran futuro.

En el estudio, los jóvenes uzbekos afirmaron que poseían una buena formación jurídica básica. Consideraron también que sus conocimientos sobre la Constitución nacional y los principales códigos jurídicos eran bastante buenos. Para la mayoría de los encuestados, la formación y el perfeccionamiento eran factores que contribuían a la cultura jurídica.

La inmensa mayoría de los jóvenes de Uzbekistán poseía planes muy optimistas para el futuro. La mayor parte de los jóvenes veían en su futuro principalmente la educación superior, una buena carrera profesional, el establecimiento de una familia sólida y el inicio de una pequeña empresa.

La encuesta puso de manifiesto un alto grado de optimismo social de la generación joven. Los jóvenes uzbekos de ambos sexos tenían confianza en la estabilidad social, política y económica en el país, así como en sus propias oportunidades y perspectivas. Casi el 80% de los jóvenes encuestados indicaron que estaban, en general, satisfechos con su vida y dispuestos a participar activamente en la aplicación de reformas socioeconómicas y jurídicas. Apoyaban vigorosamente el programa estatal relativo al “Año de la Generación Desarrollada en Armonía”, que ofrecía grandes oportunidades en cuanto a la implementación de planes para el futuro.

La investigación sociológica demostró de manera concluyente que la juventud de Uzbekistán aprecia la atención que presta el Jefe de Estado a la generación más joven, que se manifiesta, sobre todo, en la creación de grandes oportunidades educativas, el apoyo del Estado a los jóvenes, la mejora de su calidad de vida y bienestar, la promoción de la salud y el desarrollo del deporte.